
Câmara Municipal de Uberlândia
Minas Gerais

Exmo. Sr. Presidente,

De acordo com o art. 233, da Resolução nº 031/02, REQUEREMOS a Vossa Excelência

que  seja  encaminhado  a  SECRETARIA  MUNICIPAL  DE  MEIO  AMBIENTE  E

SUSTENTABILIDADE solicitação para  Poda de árvores na Praça Aparecido Alvares,  no

Bairro Santa Mônica.

JUSTIFICATIVA

O  presente  requerimento  justifica-se  tendo  em  vista  que  as  árvores  cresceram

exageradamente trazendo perigo a população que passam por essa praça. Essa medida visa

garantir maior tranqüilidade e segurança aos usuários da referida praça.

Câmara Municipal de Uberlândia, 31 de outubro de 2024.

SARGENTO EDNALDO
Vereador - PP

P
ro

po
si

çã
o 

el
et

rô
ni

ca
 P

77
94

35
02

1/
16

05
0 

- 
D

oc
um

en
to

 a
ss

in
ad

o 
di

gi
ta

lm
en

te
 c

om
 u

su
ár

io
 e

 s
en

ha
 p

or
 E

dn
al

do
 R

ég
io

 d
e 

Li
m

a.

Pág. 1/1Para verificar a autenticidade do documento leia o qrcode.

REQUERIMENTO Nº 104938/2024

APROVADO
1ª Reunião Ordinária - 01/11/2024
Presidente: ZEZINHO MENDONÇA 


